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17 апреля 1987 года 
была  опубликована 
п е р в а я  к н и г а 
б и о г р а ф и ч е с к и х 
свидетельств д-ра Джей 
Рока Ли – «Откровения 
о вечной жизни перед 
смертью»,  а  за  ней 
последовали и другие 
– «Слово  о  Кресте», 
«Небеса»  и  «Ад».  В 
н а с т о я щ е е  в р е м я 
издано уже более 100 
книг. Кроме того, они 

переведены на 61 язык и изданы 427 тиражами. Они 
сыграли ключевую роль в спасении многих душ. 
Д-р  Джей  Рок  Ли ,  всемирно  известный 

проповедник, в течение семи лет страдал от многих 
болезней. Он встретился с Живым Богом, Который 
полностью исцелил Его. С того времени как Бог 
призвал его стать пастором, он постился и молился 
о том, чтобы получить силу. В ответ на его горячие 
молитвы Бог не только истолковал ему содержание 
Библии, но и дозволил познать Его безграничное 
сердце, значимость и глубину Его провидения. 
В книге «Исповедание» говорится о сердце Бога 
и любви между Ним и праотцами веры, а также 
между Господом и Его учениками. 
Прошло 30 лет с тех пор, как была издана 

первая книга его биографических свидетельств. 
В ознаменование этой даты д-р Ли опубликовал 
книгу «Слезы». Книга отражает сердце Бога, 
Который возделывает человечество. В нее также 
вошли признания тех, кто понял слезы Господа и 

пастыря. 
Часть 1-я названа «Пока слезы не превратятся 

в радость». В ней рассказывается о том, с какими 
ожиданиями Бог начал возделывать человечество; в 
этой части содержится Его полное слез признание, 
сделанное в процессе возделывания человечества, а 
также признание Небесных архангелов и праотцов 
веры, имевших добрые и прекрасные сердца.
И  хотя  Ему  пришлось  пострадать  в  этом 

процессе, Бог Любви, тем не менее, никогда не 
отказывался от Своего плана обрести истинных 
детей, с которыми Он мог бы разделить вечную 
любовь. И в результате Он обрел таких прекрасных 
детей времен Ветхого Завета, как Енох, Авраам, 
Иосиф, Моисей, Самуил, Давид и Илия. 
Часть 2-я называется «Любовь, от которой нас 

никто не отделит». В ней говорится о любви Иисуса, 
Который пришел на эту землю, чтобы исполнить 
Свой долг Спасителя душ, и о том признании в 
любви, которое Иисус сделал, чтобы утешить 
Бога Отца в тот момент, когда Он поднимался на 
Голгофу, неся крест на Своих плечах. В этой части 
также даны полные слез признания Его учеников, 
которые скучали по Нему до последних мгновений 
своей жизни и не имели страха смерти. 
Ч а с т ь  3 - я  –  «Сл е з ы ,  к о т о ры е  с т а л и 

драгоценностями и улетели». В ней говорится об 
искреннем сердце пастыря, желающем привести к 
спасению многие души, которые идут в ад, даже 
если для этого придется рисковать собственной 
жизнью. Здесь также можно найти полное слез 
признание в его горячей любви к Богу. 
Часть 4-я называется «Слезы – это плод славы» 

и повествует о том, как души, которые шли 

путем, ведущим к погибели, воспользовались 
возможностью получить спасение с помощью 
пастыря, прилагая усилия к тому, чтобы дойти 
до Нового Иерусалима. Верующие говорят о 
своей благодарности к Богу, Который отдал всего 
Себя, чтобы души стали подобными сияющим 
драгоценностям. 

140 признаний, которые вошли в эту книгу, 
растрогают сердца читателей и наполнят их сердца 
Святым Духом, словно ясным и чистым звуком, 
идущим откуда-то из глубины. 
Продажа книги «Слезы» началась по подписке 

с 29 марта. В течение одного дня она заняла 
первое место в списке бестселлеров религиозной 
литературы, а на следующий день она стала 
лидером  по  ежедневным  и  еженедельным 
подсчетам. Найти и купить эту книгу можно на 
веб-сайте Kyobo Book Centre. А с 17 апреля она 
продается в книжных магазинах всей страны, 
и, кроме того, она доступна на интернете в 
электронном формате. 

В ознаменование 30-летия издательского 
служения опубликована 108-я по счету книга 

д-ра Джей Рока Ли – «Слезы»

100 стихотворных работ 
духовно пробуждающей
поэзии д-ра Джей Рока Ли

Исповедание
Признание в любви к душам
Бога и Господа

Духовно пробуждающая поэзия старшего пастора д-ра Джей Рока Ли

Слезы, 
пронизывающие сердце
«Я – ГОСПОДЬ, ваш Отец, Который отдал все с любовью к человечеству».
- Признание Бога Отца

«Если они поймут Мое сердце, то они почувствуют любовь Отца. Я дам им 
абсолютно все». 
- Искреннее признание Господа 

«Моя возлюбленная и драгоценная паства, я молюсь все время о том, чтобы 
никто из прихожан не болел, не испытывал трудности и не расстраивался».
- Глубина любви пастыря

«Как мне удается быть таким счастливым? Только благодаря силе пастыря».
- Признание члена церкви, который изменился 



Не с м о т р я  н а  т о ,  ч т о  м н о г и е  л юд и 
утверждают,  что  приняли  Иисуса  Христа 
и  верят  в  Бога ,  они  не  всегда  уверены  в 
своем спасении. В этом выпуске «Новостей 
Манмин» предлагаем, обратившись к диалогу 
между Иисусом и Никодимом, исследовать 
значимость  рождения  от  воды  и  Святого 
Духа и двигаться по пути к совершенному 
спасению.  

1. Духовный диалог между Иисусом и 
Никодимом    
Никодим  был  Иудейским  начальником , 

учителем  и  одним  из  фарисеев ,  который 
хорошо разбирался в Законе. 
Во  в р ем ен а  Иис ус а  фари с е и  с  ви д у 

выглядели «святыми», но они не исполняли 
Закон от сердца; они не просто сомневались 
в  у чении  Иисуса ,  они  с т а ли  лидерами 
движения, целью которого было убить Его. В 
отличие от других фарисеев, Никодим, имея 
жажду по истине и истинную веру, однажды 
вечером пришел к Иисусу. 
Никодим откровенно признался Иисусу: 

«Ра вви !  мы  зна ем ,  ч т о  Ты  –  Учи т ел ь , 
пришедший от Бога; ибо таких чудес, какие 
Ты творишь, никто не может творить, если не 
будет с ним Бог». Чувствуя жажду в сердце 
Никодима, Иисус ответил: «Истинно, истинно 
говорю  тебе,  если  кто  не  родится  свыше, 
не  может  увидеть  Царствия  Божия» – и 
преподнес ему духовный урок. 
Однако,  слушая  Его,  Никодим  никак  не 

мог понять, как взрослый человек, который 
родился много лет назад , может родиться 
вновь.  1-е  послание  к  Коринфянам ,  4:20, 
напоминае т  нам  о  том ,  что  только  тот 
человек, который получил Божью силу под 
водительством Святого Духа, сможет познать 
духовные секреты. Не понимая духовного 
учения Иисуса , Никодим спрашивает его: 
«Как может человек родиться, будучи стар? 
неужели может он в другой раз войти в утробу 
матери своей и родиться?».
В  ответ  Иисус  говорит  ему :  «Истинно, 

истинно говорю тебе, если кто не родится 
от воды и Духа, не может войти в Царствие 
Божие. Рожденное от плоти есть плоть, а 
рожденное от Духа есть дух. Не удивляйся 
тому, что Я сказал тебе: „должно вам родиться 
свыше”». Чтобы человек мог войти в Царство 
Небесное, как сказал Иисус, его невидимый 
дух должен родиться вновь.
Адам, родоначальник человечества , был 

сотворен  как  живая  душа ,  однако  из -за 
грехопадения дух его умер. С того времени 
все потомки Адама рождаются с мертвым 
духом , и поскольку они стали плотскими 
существами ,  то  взойти  на  Небеса  они  не 
могут.
Попра ви т ь  положение ,  не  доп ус т и т ь 

попадания в ад можно только при условии, что 
человек родится от воды и Святого Духа. По 
этой причине Иисус и сказал Никодиму: «Дух 
дышит, где хочет, и голос его слышишь, а не 
знаешь, откуда приходит и куда уходит: так 

бывает со всяким, рожденным от Духа». Точно 
так же, как невидим ветер и как невозможно 
предсказать его направление, духовный мир 
мы сможем ощутить и познать только через 
Божьи деяния и силу Святого Духа. 
Мы знаем, что Никодим после этой встречи 

с Иисусом выступил в защиту Иисуса, когда 
фарисеи критиковали Его (От Иоанна, 7:50-
51); а после того как Иисус умер на кресте, он 
принес «состав из смирны и алоя, литр около 
ста» (От Иоанна, 19:39). Благодаря этим своим 
поступкам, как мы знаем, Никодим получил 
спасение. 

2. Духовная значимость рождения от 
воды
В Евангелии от Иоанна, 4:14, говорится: «А 

кто будет пить воду, которую Я дам ему, тот 
не будет жаждать вовек; но вода, которую Я 
дам ему, сделается в нем источником воды, 
текущей  в  жизнь  вечную».  «Воду»,  или 
«источник воды, текущей в жизнь вечную», 
что здесь одно и то же, нам дает Иисус. 
Что же это такое – «источник воды, текущей 

в  жизнь  вечную»,  вечная  вода ,  которую 
Иисус дает нам? Мы знаем, что если мы не 
едим Плоть и не пьем Кровь Иисуса, Сына 
Человеческого, то в нас нет жизни (От Иоанна, 
6:53).
В Евангелии от Иоанна , 6:54, говорится: 

«Яд ущий  Мою  Пло т ь  и  пиющий  Мою 
Кровь имеет жизнь вечную, и Я воскрешу 
его  в  последний  день». Есть  Плоть  Сына 
Человеческого  –  значит  сделат ь  своим 
хлебом  Слово  Божье,  а  пить  Кровь  Сына 
Человеческого – значит применять Божье 
слово на практике. Есть Плоть и пить Кровь 
Сына Человеческого, само Божье слово, – 
значит  получать  воду,  текущую  в  жизнь 
вечную. 
Подобно тому, как вода смывает грязь и 

дает жизнь всему живому, в духовном смысле, 
«вода» – Слово Божье, вымывает грех и зло из 
наших сердец и помогает нам обрести жизнь 
вечную. Если Слово Божье поселится в наших 
сердцах и очистит их, то мы избавимся от 
таких проявлений греха и зла, как зависть, 
ревность, ненависть и вспыльчивость, мы 

родимся вновь и обретем спасение (1-е посл. 
Петра , 3:21). Поэтому, когда Слово Божье 
для нас хлеб и мы живем по Слову Божьему, 
которое очищает нас от грехов, мы постепенно 
становимся освященными и праведными, что, 
в свою очередь, послужит доказательством 
нашего спасения. 

3. Духовная значимость рождения от 
Святого Духа 
Бог дал Своим спасенным детям Святого 

Духа  (От  Иоанна ,  15:26; Деяния ,  2:38),  а 
Святой  Дух  помогает  им  обрести  веру  и 
возродить мертвый дух.
В 1-м послании Иоанна, 5:5-8, говорится: 

«Кто побеждает мир, как не тот, кто верует, 
что Иисус есть Сын Божий? Сей есть Иисус 
Христос ,  пришедший  водою  и  кровию  и 
Духом, не водою только, но водою и кровию, 
и Дух свидетельствует о Нем, потому что 
Дух есть истина. Ибо три свидетельствуют на 
небе: Отец, Слово и Святой Дух; и Сии три 
суть едино. И три свидетельствуют на земле: 
дух, вода и кровь; и сии три об одном». 
Выражение «пришедший водою и кровию» 

символизирует  пролитую  кровь  и  смерть 
Иисуса – Слова, Которое стало Плотью. Так 
как Иисус умер на кресте, то благодаря Его 
крови мы получаем спасение. Таким образом, 
«пришедший водою и кровию» – это Иисус 
Христос; и Святой Дух, дарованный нам после 
Его вознесения, помогает нам поверить в сей 
факт. 
В Писании также говорится, что верующие в 

то, что Иисус – Сын Божий, побеждают мир, и 
этим объясняется, почему мы не можем быть 
сокрушены неправдой, сражаясь с похотями 
этого  мира .  Святой  Дух  помогает  нам  не 
только верить без колебаний в Господа, но 
также и обличать мир в грехе, праведности и 
суде, и Он дает нам силу победить мир и пути, 
которые этот мир предлагает. 
Как только мы осознаем природу греха , 

поймем, как важно добиться праведности, 
поверим в Суд, который грядет, мы будем 
жить в согласии с желаниями Святого Духа. 
Ежедневно очищая свои сердца от грехов и 
всех проявлений зла , мы трансформируем 
свои сердца и наполним их истиной. 

Дорогие братья и сестры во Христе, только 
тогда, когда вы родитесь от воды и Духа и 
позволите Духу родить дух в вас, вы сможете 
войти в Царство Небесное.

«Иисус сказал ему в ответ: истинно, истинно говорю тебе, 
если кто не родится свыше, не сможет увидеть Царствия Божия» (Евангелие от Иоанна, 3:3). 

Спасение, данное тем, 
кто рожден от воды и Духа

Старший пастор д-р Джей Рок Ли
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Любовь, запечатленная 
в нашем сердце

Те, кто познали и запечатлели в своем сердце великую любовь Божью, 
могут сохранять уверенность при любых обстоятельствах и за все благодарить Бога. 

Мы можем иметь водительство по доброй воле Божьей, когда признаем, 
что это Бог направляет наши стези (Притчи, 3:6).

Давайте исследуем, какую именно любовь мы должны запечатлеть 
в наших сердцах, будучи теми, кто куплен ценой Крови Господа.

В Евангелии от Иоанна, 3:16, говорится: «Ибо 
так возлюбил Бог мир, что отдал Сына Своего 
Единородного, дабы всякий верующий в Него, 
не погиб, но имел жизнь вечную». Бог, проявляя 
милость к людям, впашим в грех и беззакония 
и шедшим по пути смерти, пожертвовал Своим 
единственным Единородным Сыном. 
В 1-м послании Иоанна, 4:9-10, написано: 

«Любовь Божия к нам открылась в том, что Бог 
послал в мир Единородного Сына Своего, чтобы 
мы получили жизнь через Него. В том любовь, 
что не мы возлюбили Бога, но Он возлюбил нас и 
послал Сына Своего в умилостивление за грехи 

наши». Когда мы все еще были грешниками, Бог 
явил Свою любовь к нам, послав Своего Сына 
Иисуса и дозволив Ему умереть на кресте вместо 
нас (Посл. к Римлянам, 5:8). 
Б о г  п о с л а л  С в о е г о  е д и н с т в е н н о г о 

Единородного Сына на эту землю, сделал Его 
искупительной жертвой, чтобы заплатить за 
наши грехи и открыть путь к спасению. Однако 
Бог не мог смотреть на Своего единственного 
Единородного Сына Иисуса, и Он отвернул от 
Него Свое лицо, когда грешники насмехались 
над  Ним  и  ра спина ли  Его .  Он  п роли л 
множество слез. В тот момент, когда распятый 

Иисус умер, сердце Бога настолько болело, 
что солнце померкло и земля содрогнулась и 
камни раскололись. И даже после того что мы 
причинили Богу такую великую скорбь, Он 
даровал нам жизнь и дозволил нам называть Его 
Отцом. 
По э т ом у  в е р у ющ и е ,  к о т о ры е  бы л и 

спасены, не должны забывать о любви Бога, 
Который пожертвовал Своим единственным 
Единородным Сыном, а Его сердце должно 
быть запечатлено глубоко в наших сердцах. Они 
должны стать Его истинными детьми, которые 
будут делить с Ним любовь вечно. 

«Бог отдал мне Своего единственного Единородного Сына»

Бог Любви не только спас нас, но Он готовит 
и великолепные Небесные обители для нас. 
Мы должны быть благодарны за это. Те, кто 
верят в любовь Бога и Господа и пребывают 
в истине, могут обрести Небесные обители и 
награды в соответствии с тем, что они делали.
Важно, чтобы мы ходили во Свете (1-е посл. 

Иоанна, 1:7), очистились от всех грехов силой 
Крови Господа. Это означает, что мы должны 
быть послушными Слову, изучать его и менять 
свои сердца. Другими словами, нам следует 
избавиться  от  ненависти ,  надменности , 
ра зд ражени я  и  наполнит ь  свои  сердца 
любовью, смирением и добротой, которые 

принадлежат истине. 
Таким  образом ,  после  того  как  человек 

принимает Господа, он должен очиститься 
от  зла  и  усердно  наполнять  свое  сердце 
благостью и любовью. Только тогда он может 
считаться праведным (Посл. Иакова , 2:17, 
26). Только тогда, когда мы с верой живем в 
истине, мы можем получить ответы на все, о 
чем бы мы ни попросили. И тогда мы будем 
здравствовать и преуспевать во всем (3-е посл. 
Иоанна, 1:2). 
В Евангелии от Иоанна , 14:2, говорится: 

«В  доме  Отца  Моего  обителей  много.  А 
если  бы  не  так ,  Я  сказал  бы  вам: „Я  иду 

приготовить место вам”». Господь, воскреснув 
и вознесшись на Небеса, готовит Небесные 
обители для верующих, которые пребывают 
в истине и ждут того дня, когда Он сможет 
разделить любовь с ними на Небесах. Если 
они познали любовь Господа, то их не будет 
увлекать мир, они не станут грешить, у них 
не будет жадности или привязанности к миру, 
потому что они верят в славу Небес. 
Давайте же любить Бога всем своим сердцем, 

разумением ,  крепостью  и  жизнью,  чтобы 
войти в самую прославленную Небесную 
обитель, Новый Иерусалим , и делить там 
любовь с Богом вечно. 

«Бог с любовью готовит обители на Небесах для меня»

Даже притом, что Бог Любви желал спасти 
мир, но если бы Иисус не был послушен Божьей 
воле, то путь к спасению не был бы открыт. 
Иисус прекрасно знал сердце Бога, Который 
очень сильно любит людей. Он готов был 
взять на Себя грехи всего мира и стать нашим 
искупителем. Он принял на Себя все страдания. 
Когда люди, которые были Его творениями, 

плевали на Него, насмехались над Ним и 
бичевали Его, сняли с Него одежду и распинали 
Его, Он мог бы сразу же уничтожить их всех 
на месте. Он мог бы свести огонь с Небес, 
призвать Небесных воинов, чтобы уничтожить 

их. Но, чтобы завершить провидение спасения 
человечества ,  Он  вместо  этого  пошел  на 
страдания и жалкую смерть на кресте. 
Он был рожден в яслях, чтобы люди, которые 

ничто иное, как животные, могли восстановить 
в себе утраченный образ Божий и исполнить 
свой долг человека (Кн. Екклесиаста, 3:18; 12:13-
14). Более того, Он обнищал для того, чтобы 
искупить нас от нищеты и сделать нас богатыми 
(2-е посл. к Коринфянам, 8:9).
Бу д у ч и  о б р а з о м  Б ож ь и м  ( По с л .  к 

Филиппийцам, 2:6), Он был пронзен и избиваем 
за наши беззакония и грехи. Он принял на 

себя наказание, Его бичевали и Он пролил 
Свою кровь, чтобы мы могли наслаждаться 
миром и освободиться от всех болезней (Кн. 
пророка Исаии, 53:5-6; От Матфея, 8:17; 1-е 
посл. Петра, 2:24). Терновый венец, надетый 
на Него, искупил нас от грехов, совершаемых 
нами в мыслях, и дал нам возможность носить 
небесные венцы. 
Таким образом, тот, кто был спасен Иисусом 

Христом, должен хранить в своем сердце Его 
лицо, покрытое кровью, и Его глаза, полные 
любви к душам; и во всем и всегда воздавать 
Ему благодарность. 

«Господь из любви ко мне отдал Свою жизнь за меня»
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Я родился в семье, члены которой 
являются исполнителями корейской 
традиционной музыки. Когда я учился 
в 12-м классе школы национального 
традиционного  искусства ,  меня 
пригласили участвовать в группе 
прославления на субботнем служении 
«Манмин». И во время прославления 
мне была дарована вера в Живого Бога. 
Я стал посещать Центральную церковь 
«Манмин» и выступать в составе 
группы исполнителей традиционной 
корейской музыки «Серем». Однако, 
после того как я в 2006 году поступил 
на факультет традиционных корейских 
инструментов университета Чунг-Анг, я 
вместе с друзьями предавался мирским 
удовольствиям, и единственное, что я 
продолжал делать, – это хранить День 
Господень. 
После армии я вернулся к занятиям. 

Я часто выступал в школе, и у меня 
появилось много друзей. И, нередко 
употребляя  алкоголь ,  я  праздно 
проводил время. Я оправдывал себя, 
думая, что наслаждаюсь музыкой; 
с другой же стороны, слушая, как 
старший пастор со слезами горячо 
призывает нас отвратиться от грехов 
и зла, я думал о том, что для меня нет 
спасения. 
В конце 2011 года, перед тем как 

завершить  учебу,  я  решил  жить 
достойной  жизнью  верующего.  Я 
перестал пить, курить, не стал вступать 
в отношения с противоположным полом. 
Я не умел молиться, но я стал посещать 
молитвенные собрания Даниила каждый 
вечер и просить Бога помиловать меня. 
В третий понедельник декабря мне 
была дана благодать покаяния. От слез 
раскаяния, у меня текло из глаз и носа. Я 
получил уверенность в том, что прощен. 
И я был благодарен. 
Впоследствии моя жизнь обновилась, 

и я стал прикладывать усилия к тому, 
чтобы измениться. Если я спотыкался 
и не мог сберечь свое сердце, я тут же 
каялся и вкладывал все свое сердце в 
выступление группы традиционной 
корейской музыки «Серем», чтобы 
отблагодарить за дарованную мне 
благодать. 
После окончания учебы я продолжал 

свои  выступления  и  в  2014 году 
поступил в аспирантуру. Мне было не 
так просто учиться, так как в основном 
я занимался только музыкой, но я 

старался стать источников помощи 
Царству Небесному в будущем. После 
двух лет обучения я, став президентом 
студенческой ассоциации, усердно 
служил  своим  друзьям  и  другим 
студентам ,  которые  учились  на 
факультете музыкального образования. 

29 июля 2016 года, буквально перед 
самыми выпускными экзаменами, я 
получил уведомление о вакантной 
позиции  преподавателя  игры  на 
корейской традиционной флейте в моей 
школе национального традиционного 
искусства. У меня не было намерений 
стать учителем, но почему-то я подумал, 
что эта должность – для меня. Это была 
редкая возможность, потому что на эту 
позицию никого не нанимали последние 
23 года. 
Я полностью отрезал все свои связи 

с миром и отказался от публичных 
выступлений. Я стал готовиться к тесту. 
Я молился в церкви каждый вечер. И 
готовился к тестированию, репетируя 
до 2:00, 3:00, а то и до 4:00 ночи. У меня 
болели губы от интенсивных репетиций, 
моя флейта была покрыта кровью. 
Однако я думал о том, что старший 
пастор будет счастлив, если я добьюсь 
этой цели. 

20 января 2017 года были объявлены 
названия песен, которые мы должны 
были подготовить к тестированию. 
Экзаменов было два, и, к тому же, 
требовалось, чтобы податель заявления 

имел сертификат учителя средней 
школы  и  знания  истории  Кореи 
третьего уровня. У меня все это было. 
Оглядываясь назад, я понимаю, что в 
этом было водительство Бога. Прямо 
тогда, когда я закончил учебу, позиция 
флейтиста стала вакантной. Если бы я 
поступил в школу на семестр позже, я 
бы не написал диссертацию в нужное 
время и закончил бы учиться позже. И 
тогда я не смог бы сдавать тест. 

27 января, думая о тесте, я получил 
молитву  старшего  пастора ,  когда 
пришел в его резиденцию во время 
празднования Лунного Нового года. 
11 февраля я прошел письменный 
тест, а также тест на исполнительское 
мастерство. 14 февраля я проходил 
второй  тест,  который  состоял  из 
подготовки плана урока, стимуляции 
обучения, а также я прошел серьезное 
интервью. 
Так как Бог был со мной, я чувствовал 

себя так комфортно, как будто я просто 
веселился дома. Спустя два дня, я 
получил поздравительное послание из 
школы. Меня приняли на эту должность. 
Я опустился на колени перед Богом и 
вознес к Нему молитву благодарности.
Я – единственный учитель игры на 

флейте в средних и старших классах 
школы национального традиционного 
искусства. Я самый молодой учитель, 
когда-либо занимавший эту должность. 
И я также получил квалификацию 
г о с у д а р с т в е н но г о  с л у ж аще г о 
Министерства культуры, спорта и 
туризма. Многие мастера искусств 
и певцы, мои профессора , друзья, 
члены семьи и родственники искренне 
поздравляли меня. 
Я благодарю Бога, Который дал мне 

это великое благословение, а также спас 
меня, шедшего по пути к погибели, и 
дал мне надежду на Новый Иерусалим. 
Аллилуйя!

Я проводила много времени с друзьями, однако все время чувствовала себя 
опустошенной. Но меня интересовало, зачем я родилась, для чего я живу и есть ли 
истинная любовь. 
В апреле 2016 года меня пригласил в церковь Чианг Рай Манмин диакон Ахрамон. И 
я почувствовала тепло любви прихожан этой церкви. Я также осознала смысл своей 
жизни, слушая проповеди старшего пастора д-ра Джей Рока Ли по каналу GCN. У меня 
появилась надежда, когда я стала жить по воле Божьей. Я хранила День Господень 
и молилась каждый вечер на молитвенном собрании Даниила. Я стала говорить на 
языках и получила полноту Святого Духа. Мне нравилось молиться. В августе же я была 
исцелена от хронической болезни желудка, а в сентябре у меня прошли головные боли. 
Я так счастлива жить христианской жизнью. Горячо молясь, я осознала, сколько во 
мне было зла, и покаялась в том, что я неправильно понимала людей и осуждала их, в 
том, что была эгоисткой. Постепенно мне удалось избавиться от всего этого. Я и своих 
друзей и сотрудников пригласила в церковь, радуясь возможности жить в вере вместе с 
ними. 
Я благодарю Бога и Господа за данную мне возможность найти настояшего пастыря, 
осознать, насколько я драгоценна, и обрести истинное счастье. Я также воздаю 
благодарность старшему пастору, который, делясь Словом жизни, заботится обо мне. 
Я также выражаю свою благодарность пастору Джэвону Ли, который служит в моей 
церкви, и его семье за их преданность членам церкви. 

«Я счастлива, 
зная, насколько 
я драгоценна»

Сестра Джинтра Сей (20 лет), 
церковь Чианграй Манмин,

Тайланд 

Диакон Джонг Ву Ю (31 год), Молодежная миссия, Центральной церкви «Манмин»

«Как член Комитета исполнительских 
искусств „Манмин”, я рьяно 
стремлюсь к славе Божьей»

Группа традиционной корейской музыки «Серем» во время прославления 


